



205 africa raid



2015
MAROC
13^e
Edition



Communiqué de Presse

Petite halte à Erfoud

Cap au Nord !

On quitte, un peu nostalgique, les superbes dunes de Merzouga en empruntant une piste tactique et longue de 40 kilomètres, composée de passage trialisant et de franchissements d'oueds délicats. Mais après 7 étapes dans les roues de nos 205, plus rien ne les arrête.



Les participants retrouvent la civilisation en traversant la ville d'Erfoud où nous étions attendus par les équipes de Peugeot Sport pour une visite VIP des coulisses de leur camp d'entraînement. En effet l'équipe Peugeot Sport a installé ses quartiers à Erfoud où l'on a pu s'entretenir avec tout le staff, auprès duquel Cyril Despres avait vanté les mérites de l'organisation du 205 africa raid et nos petites Peugeot 205.

Les mécanos en personne sont venus sur le parking admirer nos lionnes. On était bien loin de la technologie de la 3008DKR. C'était LA rencontre Modern vs Vintage.

Les 205 africaraiders ont pu assister à une visite guidée des coulisses en passant par les camions ateliers, l'hélicoptère etc... Ainsi que l'organisation logistique.

Nous avons pu "tracker" sur écran la 3008 piloté par Cyril Despres et la 2008 par Sébastien Loeb en temps réel et entendre ces derniers commenter leurs sensations au fur et à mesure de leur spéciale de 250km de ce jour.

dépannage 2015
VESOL ELECTRO DIESEL

Renoferm

Autostar

EMI
STPI

ESLITE SERVICE
S.B.I.

STPR

JAGU AUTO

Le Pré Serrurier
S.S.S.



205 africa raid



Communiqué de Presse



Après ce temps mémorable le 205 africa raid a remercié tout le staff de Peugeot ainsi que les pilotes qui ont labellisé le pionnier des raids en 205.

Puis une partie de nos raiders s'est rendu à Erfoud pour s'imprégner de l'ambiance locale et se ravitailler en dattes puisque c'est le Guetna en ce moment même dans la capitale de ce fruit délicieux. Les autres ont emprunté la piste.

C'est en direction de Midelt que les 205 quitte Erfoud, ville étape qui restera riche en souvenirs, puisque le 205 africa raid leur a permis d'assister à une incroyable rencontre ! La route qui relie ces deux villes est jonchée de rodars et de véhicules qui roulent en contre-sens. Tous doivent être attentifs et se réhabituer à circuler dans des zones plus peuplées que le désert...

Arrivés au camping aux odeurs de pins, les participants ont pu se détendre dans la piscine, certains ont eu la chance d'apercevoir des macoques berbères vivent en liberté dans la forêt.

Pour clôturer cette journée exceptionnelle, nous tenons à remercier nos partenaires et tout particulièrement VED qui est notre partenaire historique. Sans eux, cette aventure ne serait pas réalisable. Nous espérons porter bien haut leurs couleurs. Nous ne les remercierons jamais assez.

Retrouvez-nous : @205africaraid / #205africaraid / 205africaraid.com

Contact presse : Adrienne : lurodakar@orange.fr, 07.82.88.48.65

